

Aunque las navidades ya han llegado a su fin, ahora toca en algunos casos recoger el fruto del trabajo bien hecho. Es el caso de los comerciantes de Coslada que participaron del Concurso de escaparatismo navideño y que este jueves recogieron sus premios de manos del concejal, Andrés Alonso. **Sepa sus nombres en www.dcoslada.es**

La CAM estudia ampliar el número de huertos ecológicos

En el Caserío del Henares alquila 239 parcelas por 15 euros al mes

DESIRÉE SANTOS

desireesantos@diariodecalca.es
@dsanfernando/@dcoslada



La superficie dedicada a la agricultura ecológica en la región ha aumentado en un 363% en la última década. Desde 1988, en la finca del Caserío del Henares la Comunidad de Madrid arrienda huertos de 250 metros cuadrados para que sean cultivados por los vecinos por 15 euros al mes. Si quiere alquilar uno, tendrá que esperar. Hay una larga lista de espera pero la CAM estudia ampliarlos para atender la demanda.

Julián Barras lleva nueve años cultivando su huerto en el Caserío del Henares. Tomates, patatas, lechugas... Todo ecológico. "Esto lleva su tiempo mantenerlo pero a mí me gusta y en casa luego comemos de lo que cultivamos aquí", asegura este vecino de Coslada.

Él es uno de los arrendatarios de los 239 huertos de ocio que ocupan parte de esta finca. Desde hace más de 20 años, la CAM promueve un ocio saludable poniendo a disposición de los vecinos de San Fernando de Henares, Coslada, Torrejón de Ardoz, Mejorada del Campo y Alcalá de Henares pequeños huertos que se encuentran dentro del



ENTRE COLES. La presidenta con la cesta de productos que le regalaron

Parque Regional del Sureste.

La presidenta, Esperanza Aguirre, quiso conocer este lunes de primera mano cómo son las instalaciones del Caserío y paseó por ellas junto a la consejera de Medio Ambiente, Ana Isabel Mariño, y el alcalde de San Fernando, Julio Setién.

Cada hortelano paga 15 euros mensuales por un huerto de 250 metros cuadrados. Con ese dinero puede disponer del terreno por un período de tres años. Los huertos incluyen una caseta para herramientas y sistema de riego. "También se alquila estas parcelas a ins-

tituciones o asociaciones sin ánimo de lucro que cuenten con programas de actuación social o de interés ambiental", aseguró la presidenta que no se fue de manos vacías. Recibió como regalo de los hortelanos una cesta llena de verduras y hortalizas.

"Este programa sirve para acercar la naturaleza a los ciudadanos que viven en las urbes y que tienen pocas oportunidades de estar en contacto con este milagro de la naturaleza como es la simiente, el crecimiento, que la semilla se tenga que cubrir para que salga", sentenció Aguirre.

EN COSLADA

Más de un millón de euros en formación para jóvenes

El gobierno de la Comunidad de Madrid destinará más de un millón de euros a las acciones formativas para municipios y asociaciones durante este año. Así lo aseguró esta mañana en Coslada la Directora General de Juventud de la Comunidad de Madrid, Guadalupe Bragado, quien aseguró que el plazo para presentar los proyectos permanece abierto hasta el 16 de enero.

Entre ellos, a buen seguro, estarán los que ya ha enviado el Ayuntamiento de Coslada y muchos tendrán lugar en La factoría, el centro juvenil en el que estuvo este martes la directora de Juventud acompañada del alcalde, Raúl López, y la concejala de Cultura, Juana Olmedo.



Guadalupe Bragado explicó que la Dirección General de Juventud "destinará en los presupuestos de este año 1.516.617 euros en formación, que incluye las acciones formativas para municipios y asociaciones, las becas para jóvenes artistas, para estudiar idiomas y las becas de postgrado, éstas últimas como novedad. Se realizarán 150 acciones formativas que llegarán a más de 4.000 jóvenes".

Bragado también anunció que próximamente se harán públicas las acciones que la Comunidad de Madrid pondrá en marcha para el desarrollo e impulso del empleo entre los más jóvenes. Se destinará "más de un millón de euros en subvenciones para jóvenes emprendedores así como para los empresarios que faciliten la inserción laboral de jóvenes hasta 35 años", sentenció.

SAN FERNANDO NO PODRÁ BAJAR EL IMPUESTO, COMO ACORDÓ, POR ORDEN DEL GOBIERNO

El IBI tendrá que subir por decreto

El pasado mes de noviembre, los grupos municipales de IU y PSOE en el Ayuntamiento de San Fernando llegaron a un acuerdo para que pudiera salir adelante la propuesta de dar un respiro a las familias de la localidad en forma de bajada sobre el Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI). Así, acordaron que el tipo bajaba del 0,39 al 0,376. Sin embargo, las nuevas medidas anunciadas por Mariano Rajoy dejan esta rebaja en mera intención.

Concretamente, el Real Decreto-ley 20/2011, de 30 de diciembre, de Medidas Urgentes en Materia Presupues-

taría, Tributaria y Financiera para la Corrección del Déficit Público, establece que "en el supuesto de que el tipo aprobado por un municipio para 2012 o 2013 fuese inferior al vigente en 2011, en el año en que esto ocurra se aplicará lo dispuesto en este artículo tomando como base el tipo vigente en 2011".

De este modo, el tipo durante 2012 no se bajará y tendrá que quedarse en el 0,390 como durante el ejercicio anterior. Asimismo, el Gabinete de Mariano Rajoy también aprobó una subida del tipo del IBI que va del 4% al

10%. En el caso de la localidad sanfernandina será un aumento del 4%. En principio parece que sólo afectará a las viviendas cuyo valor catastral esté por encima de la media pero los técnicos del Ayuntamiento dirigido por Julio Setién estudian si la subida afectará también a otros inmuebles.

En Coslada, también se aplicará el 4% de subida a las viviendas de mayor valor. Un aumento que habrá que añadir a la subida del tipo aprobada por el Ayuntamiento que en 2012 se sitúa en el 0,435.

(Más en www.dsanfernando.es)

Y síganos en Twitter... @dcoslada